

La experiencia de Cobre Conecta llega a la Universidad Latina de Penonomé

Fecha de publicación: 27 de septiembre del 2024



Penonomé, 27 de septiembre de 2024 - Cobre Panamá, a través de su programa "Cobre Conecta", diseñado para intercambiar información sobre minería responsable y reafirmar el compromiso de transparencia de la empresa, estuvo presente en la Universidad Latina, sede de Penonomé.

En esta ocasión, los estudiantes de la licenciatura en Seguridad y Salud Ocupacional participaron en una presentación que abordó dos temas clave:

Daniel Dávila, Coordinador de Planeación, dio a conocer los detalles del Plan de Preservación y Gestión Segura de Cobre Panamá, el cual se encuentra pendiente de aprobación por las autoridades competentes.

Por su parte, Carmen González, Superintendente Médica de Cobre Panamá, compartió con los estudiantes información sobre el Sistema de Gestión en Atención Primaria y Salud Ocupacional implementado por la empresa.

Estas actividades permiten que Cobre Panamá, de la mano de sus propios colaboradores, comparta las buenas prácticas de la empresa y atienda de manera directa las inquietudes de los participantes.

